

Artikel vom 29.03.2019

CSU Rotmaintal

Ehrungen zur Jahreshauptversammlung



CSU macht einfach Spaß!

Auch Im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung der CSU Rotmaintal stand die schöne Aufgabe an, Mitglieder des Ortsverbandes zu ehren, die der CSU auf viele Jahre die Treue gehalten haben und sich dabei in vielerlei Hinsicht aktiv - sei es in der Vorstandschaft, im Gemeinderat oder als Helfer und Unterstützer hinter den Kulissen - Verdienste erworben haben.

Unsere Gesellschaft im „Großen“, wie im „Kleinen“, lebt gerade von diesen engagierten Menschen, die aus freien Stücken heraus an der Erhaltung, Gestaltung und am Gemeinwesen mitwirken und sich einbringen.

Für 40 Jahre wurde Herbert Hanisch, für je 20 Jahre wurden Heidi und Reiner Holl, Karin Vogel-Knopf und Rainer Knopf und für 10 Jahre Fritz Holzner mit einer Urkunde, einer Nadel und einem kleinen Präsent geehrt.

Bürgermeisterin Simone Kirschner zollte den Geehrten für ihren Einsatz um den CSU Ortsverband

höchsten Respekt, und übermittelte den Dank und die Anerkennung der oberfränkischen CSU Spitze.